

ASSOCIATION DES CYTOGENETICIENS DE LANGUE FRANCAISE

Assemblée Générale Ordinaire
Lundi 22 septembre 2003.

L'assemblée générale est ouverte à 18 h par Philippe Jonveaux, président de l'ACLF.

Modification de la composition du bureau.

Le Président annonce l'entrée au bureau de François Vialard, à la suite de la démission de Sylvain Briault et de Jean-Louis Taillemite. F.Vialard avait présenté sa candidature l'an dernier à Toulouse, et était le suivant sur la liste dans l'ordre des voix obtenues.

Bilan financier

Le bilan financier (document en annexe) est présenté par Francine Mugneret, trésorière.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

Le montant de la cotisation 2004 est maintenu au même niveau de celle perçue en 2003, à savoir 25 euros. Il est rappelé que les membres n'ayant pas payé leur cotisation 2 ans de suite seront considérés comme démissionnaires.

Pour les membres non français, du fait de coût du change, il est possible de régler cotisation et inscription en liquide au moment du Colloque, en s'adressant à F.Mugneret.

Bilan d'activité

Site eacif.org. Le site est maintenant fonctionnel, grâce à Franck Pellestor et Jean-Michel Dupont. Il est mis à jour pratiquement en temps réel. Les informations urgentes sont transmises par mail très rapidement..

Le Guide de Bonnes Pratiques est maintenant sur le site. Ph.Jonveaux rappelle qu'il n'a qu'une valeur d'information. Il n'aura de valeur légale qu'une fois adossé à un contrôle de qualité externe.

CQE : Elizabeth Carles a pris contact avec l'AFSAPPS qui est intéressée par des propositions concernant la mise en place d'un contrôle de qualité externe en cytogénétique. Un groupe de travail va être formé. Ses propositions feront l'objet d'une étude pilote pour juger de leur faisabilité.

Nomenclature. Le dossier a été présenté à 2 reprises devant la commission, en 2001 (Prés. Pr Forrestier) et 2002 (Prés. Mme Bebear). Un avis positif unanime a été rendu. Le dossier a été déposé au ministère le 7 août 2003. La signature est toujours en attente car plusieurs chapitres doivent être regroupés.

Organisation des réunions de l'ACLF

Lors des 1ères Assises de génétique, il avait été décidé que le Colloque de l'ACLF n'aurait lieu qu'une année sur 2 pour éviter la multiplication des réunions. Cette décision est contestée par plusieurs membres de l'ACLF, et par l'ATC, leur réunion annuelle étant très importante pour la formation des techniciens.

Philippe Jonveaux insiste sur les inconvénients pour les cytogénéticiens de rester entre eux et sur la nécessité de s'ouvrir vers d'autres structures pour faire connaître les travaux des laboratoires de cytogénétique. Il souligne l'importance de participer aux Assises et au congrès de l'ECA, qui ont lieu tous les 2 ans.

Les partisans d'une réunion annuelle soulignent la différence de nature entre les différentes réunions, celles de l'ACLF relevant plutôt de la formation continue et permettant des contacts plus informels. Elles permettent aussi de réunir des cytogénéticiens de rattachements variés et qui ne se reconnaissent pas forcément dans les réunions de génétique. De plus si les Assises ont lieu tous les ans, la notion d'alternance perd son sens. Jérôme Dijon, président de l'ATC rappelle qu'il sera difficile pour les techniciens d'organiser une réunion non adossée à une réunion de l'ACLF

Catherine Turleau fait remarquer que l'alternance devrait tenir compte de l'année universitaire et non de l'année légale. Les Assises ont lieu en janvier 2004 soit dans 4 mois. Nous aurons ensuite un écart de 20 mois entre janv.2004 et sept 2005. Il serait préférable que les 2 réunions aient lieu la même année légale, soit 9 mois d'écart.. Il faudrait qu'il y ait un Colloque de l'ACLF en septembre 2004, mais pour cela il est nécessaire de trouver rapidement une équipe volontaire. Kontantin Miller confirme que la tenue du congrès de l'ECA en septembre cette année était exceptionnelle et que le prochain aura lieu en juin en 2005.

Il est décidé d'organiser un vote par e-mail pour décider si le colloque de l'ACLF doit avoir lieu tous les ans ou tous les 2 ans.

Présentation des nouveaux membres

Comme chaque année, les nouveaux membres sont invités à se présenter :

CLEMENT Patrice, biologiste LAM à Blanc Mesnil (93). Parrains : C.Turleau et O Raoul

BAROUK-SIMONET Emmanuelle, biologiste LAM Ruffié à Bordeaux. Parrains : M Ruffié et JL Lai

DUCOS Alain, directeur UMR898 INRA. Parrains F Pellestor et N Dastugue

MARTINET Danièle, biologiste au CHUV de Lausanne. Parrains : S Dahoun et AC Gaide

BENA Frédérique, biologiste LAM à Nancy. Parrains : P Jonveaux et M Chelly

AUGER Nathalie, AHU à Rennes. Parrains : F Lemée et C Henry

LE DU Nathalie, attachée à Cochin. Parrains : JM Dupont et S Serero

CALLIER Patrick, AHU à Dijon. Parrains : F Mugneret et F Pellestor

COLLONGE-RAME Marie-Agnès, attachée et futur PH à Besançon. Parrains : JL Bresson et F Mugneret

KOUBI Valérie, attachée à Cochin et Saint-Antoine. Parrains JM Dupont et JL Taillemite

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 18 h 40.